



元気いっぱい月輪っ子



運動会全体練習



今週末実施予定の月輪小学校運動会に向けて、全校生が一堂に会しての運動会全体練習を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、開閉会式の入退場の仕方、優勝旗、優勝杯返還・授与時の移動の仕方等、例年とは違う動きとなります。練習時間も最小限であったにもかかわらず、子どもたちは精一杯練習に取り組みました。各学年の競技種目の練習にも、それぞれ、全力で取り組んできました。当日は、今年度初めて、全校生が元気に活動する姿を保護者の方に見ていただける機会となります。大きな声での声援はできませんが、心をこめた拍手での応援をお願いいたします。

たねがいっぱい



1年生は、アサガオのたねをまいて以来、毎朝欠かさず水やりを続けています。花が咲いた後にたねができることに気づき、最近、たねとりにも熱心に取り組んでいます。よく見せてもらうと、牛乳パックの中にたくさんのたねが入っていてとてもうれしそうでした。この後、アサガオのつるの片付けが終わりました。片付けたつるはしばらく乾燥させてから、リース作りの材料とするそうです。また、楽しみが増えましたね。

職場見学



福島市立福島第三中学校の2年生5名(本校の卒業生3名)が職場見学にやってきました。例年は、職場体験ということで、5日間いろいろな経験をするとところですが、今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、一日のみ、短時間での見学となりました。将来の夢を聞いてみると、教育関係、子どもにかかわる仕事、小説家、プロスポーツ選手になりたい等、目を輝かせて話してくれました。応援しているので、夢の実現に向けて、努力を継続してほしいと話しました。

